Maisons &

APPARTEMENTS
g 8:
RS Pidces 7 Piéces
Superficie 192 m2
Référence Zoé
Prix 1 800 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Au calme absolu, entourée uniquement de jardins privatifs, la villa est située dans le
domaine fermé de Castellaras le Vieux et surplombe un magnifique panorama
arboré avec un apergu mer (exposée sud).Elle offre une surface d'environ 192 m2
répartis sur 3 niveaux :Rez-de-chaussée : un hall d'entrée, des toilettes invités, une
cuisine design neuve, un élégant salon avec coin cheminée, une salle a manger
cosy. Le salon et la salle a manger donnent sur une belle terrasse exposée au Sud,
avec vue dégageée.ler étage : 2 élégantes chambres agrémentées de nombreux

placards spacieux avec pour chacune ...

The villa offers an absolutely peaceful location and sunny exposition (facing due
South), commands lovely open views, and is set in beautifully landscaped, mature
and totally private gardens.The villa offers approximately 192 square meters of living
space and is built on three levels :Arrival level : an entrance hall, a guest loo, a
brand new designer kitchen, an elegant drawing room with an open fireplace, a
cosy open dining area. Both the living room and the dining area open directly onto
a charming South facing terrace commanding glorious views.Upper level : two

elegant bedrooms with ...

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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